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2011 年 3 月に起きた、東
日本大震災の影響により未
だ仮設住宅で暮らす、宮城
県 ひ び き 工 業 団 地 の 復 興
支援事業を行なうことで、
2014 年度をスタートさせま
した。我々青年会議所メン
バーは、我が身を顧みず率
先して行動すること「利他
の心」が大切であることを、
改めて認識いたしました。

本年は、「繋がれ ! 〜未来
の扉を開くために〜」をス

ローガンに掲げ、様々な事
業に取り組んできました。
2014 年度も前期の事業が予
定通りに開催され、高い評
価を受けておりますことに、
つくば青年会議所の代表と
して、関係いただいており
ます全ての皆様、そして何
よりもつくば JC メンバーの
皆様に対し、心より感謝御
礼申し上げます。

まだ 2014 年度も続きます
が、出会いを大切にし、人

と人の繋がりを大切にし、
地域に必要とされる団体で
あり続けられるよう、メン
バー一同邁進させていただ
きますので、今後とも皆様
のご協力よろしくお願い申
し上げます。

この青年期、共に繋がり、
私たち JAYCEE が、光輝く
未来あるこのつくばのため
に行動してまいりましょう。

一般社団法人
つくば青年会議所
第32代理事長
對﨑　寛

2014年度理事長挨拶

青 年 会 議 所（JC） は 
" 明るい豊かな社会 " の
実現を同じ理想とし、次
代の担い手たる責任感を

もった 20 歳から 40 歳までの指導者たらんとする青年の団体
です。青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由
な個人の意志によりその居住する各都市の青年会議所に入会
できます。60 余年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、め
ざましい発展を続けておりますが、2014 年９月現在、696 の

地域に約３万６千の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関
として日本青年会議所が東京にあります。日本青年会議所の
事業目標は、" 社会と人間の開発 " です。その具体的事業と
してわれわれは市民社会の一員として、市民の共感を求め社
会開発計画による日常活動を展開し、「自由」を基盤とした
民主的集団指導能力の開発を押し進めています。更に日本の
独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社
会を創りだすため、市民運動の先頭に立って進む団体、それ
が青年会議所です。
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私たちつくば青年会議所では一緒に活動する仲間を募
集しています。
「仲間を作りたい」「何か新しいことに挑戦したい」「自

分を磨きたい」という方はぜひ一度活動をのぞいてみて
ください。きっと新しい何かを見つけることができます。

つくば市、つくば市近郊に住居がある、または勤務地
がある方で、満 20 歳から 40 歳未満の方。人種・国籍・
性別・職業・宗教・思想の別なくご入会できます。

入会のメリット、会費などの諸費用の詳細はつくば青
年会議所のホームページをご覧下さい。

新入会員
情　報

1 月
承認

4 月
承認

4 月
承認

5 月
承認

東　優隼
（昭和 61 年生）
株式会社イセブ

髙橋　一也
（昭和 63 年生）

SIESTA

髙野　美和
（昭和 50 年生）

第一生命保険
株式会社

野堀　真哉
（昭和 59 年生）

株式会社
サンビジネス

5 月
承認

5 月
承認

6 月
承認

黒田　健祐
（昭和 56 年生）

夢屋

磯山　辰善
（昭和 51 年生）

株式会社
磯山自動車販売

岡野　真弓
（昭和 52 年生）

沼尻産業
株式会社 2014.08.01 現在

平成 26年3月24日（月）に、
筑波学院大学・大島愼子学長
と当青年会議所・對﨑寛理事
長の間にて連携協定を結びま
した。協定の目的は、相互の
緊密な連携と協力により、地
域の課題に適切に対応し、健
全な学生の育成と、個性ある
地域社会の形成と発展に寄与
することです。目的を達成する
ために、①教育・研究及び地
域貢献に関すること、②地域
社会の活性化、産業の振興、

及び人材の育成に関することを
連携し、協力してまいります。
本年、對﨑理事長が掲げる「繋
がれ！ ～未来の扉を開くため
に～」のスローガンに合った第
一歩であったと思います。出
会いがあり、人と人が繋がり、
人と地域が繋がり、人脈が生
まれる。この出会いを大切に
することは自分自身を成長させ
てくれると信じております。今
後も未来あるこのつくばのため
に行動していきます。

4月27日（日）に筑波学院大
学において、来場者に地域の
魅力を再認識し、さらに周辺
の方々につくばの魅力を発信し
ていただくために、4月例会「つ
くばハピまち」を開催いたしま
した。この事業では独立行政
法人やスポーツクラブチーム等、
つくばのたからである各種団
体との繋がりを創るべく、つく
ば市内に存在する魅力溢れる
様 な々コンテンツを一堂に集め
ました。

当日は晴天にも恵まれ 3000
人もの市民の皆様に来場して
いただきました。科学エリアや
スポーツエリアでは見て触って
楽しめるような体験型のブース
を設置し、小さなお子さんか
らご年配の方まで大変多くの
方々に楽しんでつくばの魅力を
再認識していただける設えをす
ることが出来ました。さらに地
産地消を掲げ、食王座出店舗
を中心とした食ブースの美味し
い料理も楽しんでいただけまし

た。またつくば市との共催や
実施会場を提供いただいた筑
波大学、筑波学院大学との連
携を深めることができ、人と
地域の繋がりを創ることが出
来ました。

筑波学院大学開催 「つくばハピまち」4 月
例会 筑波学院大学との

連携協定調印式を
開催しました。
緊密な連携と協力で地域の課題に適切に対応し
健全な学生の育成と個性ある豊かな地域社会の形成と発展に向けて—

筑波学院大学との
連携協定調印式を開催

筑波学院大学 学長

大島  愼子
早稲田大学第一文学部文芸科卒業
早稲田大学アジア太平洋研究科前期博士課程修了
千葉商科大学政策研究科後期博士課程単位取得
満期退学

ルフトハンザドイツ航空日本韓国地区広報室長、
筑波学院大学経営情報学部経営情報学科主任・
教授を経て現職。

社会活動としては、東京家政学院理事、早稲田
大学評議員、茨城県私立学校審議会委員、 国土
交通省独立行政法人評価委員会臨時委員、日本
PR 協会資格専門委員会委員、学会は、日本国際
観光学会理事　日本広報学会、国際ビジネス学
会、日本交通学会他。ドイツ関連、航空、観光、
広報関連の著書、論文多数。



きれいきれい大作戦

春の交通安全運動キャンペーン

青少年育成委員会では、5 月 11
日（日）につくばインフォメーショ
ンセンターにおいて「第 9 回いば
らきちびっ子オセロキャラバン in
つくば」を開催いたしました。前
日より TX つくば駅周辺で開催さ
れる「つくばフェスティバル 2014」
の催しの中の一つとしても開催さ
れており、行政、外部団体との協
力、連携が必要不可欠のイベント
となってまいりました。第 9 回目
と継続しているため、つくば市民
の認知度も高まっており、この大
会で上位を目指し、家族・友人と
たくさんの練習をしてきたとのア
ンケート結果が多く見られ、この
事業の目的の一つである家族間で
のコミュニケーションを豊かにする

ことができたと思います。そして、
真剣勝負の中にも礼儀作法を遵守
し、相手を尊重することにより道
徳心の醸成が行われました。また、
参加応募者数も定員を超え、さら
には昨年からのリピーターの方の
みでなく、新しく参加される方も
多く、今年度取り組んだ早期告知
及び広報デザインの工夫など一定
の成果が見られたと思います。そ
して、未来の有権者である子ども
たちを対象に「みらいく」を実施
し、主権者としての役割や責任を
自覚し、主体的に政治参画する意
識が芽生えたと思います。何より、
子どもたちの楽しそうな笑顔と真
剣に政策について考える姿に、私
たちも感動をいただきました。

2013 年 12 月 31 日（火）〜 2014 年 1 月 1
日（水）の 2 日間に渡り宮城県東松島市
ひびき工業団地にて 3 年連続となる炊
き出し支援を行いました。

忘れもしない 2011 年 3 月 11 日に発生
した東日本大震災。

被害に遭われた方々と一緒になって
震災の経験を伝播していかなくてはなり
ません。

震災を風化させる事なく完全な復興
に向けて微力ながらにも出来ることを
していきたいと思います。

6月6日（金）、第 64 回 JCI ASPAC 山形大会ジャパン
ナイトにて、ブース出展を行いました。自転車を漕い
でかき氷を作るユーモアな設えで、アジア太平洋地域
を中心とした各国メンバーの皆様に、楽しんでいただ
きながら日本文化、自転車の街つくばの魅力を大いに
発信することができました。又、つくば JC オリジナ
ルバッグと観光パンフレットを配布いたしました。メ
ンバーの皆様には、来場者とコミュニケーションをと
りながらブース運営を行い国際事業の楽しみを知って
いただきました。

1 月 29 日（水）に、オークラ
フロンティアホテルつくばにて
行われた、第 4 回通常総会に
多数の御来賓と友好 LOM の
皆様、そして会員の皆様に御
参加いただきまして盛大に開
催することが出来ました。ま
た、御蔭様をもちまして全て
の議事がつつがなく終了し、
2014 年度の運動を発進するこ
とが出来ました。そして、総
会終了後の賀詞交歓会にも多
くの方に御参加をいただき、
有意義な場を創ることが出来
ました。

つくば青年会議所の通年事業
でありますきれいきれい大作戦。

本年もつくば市をはじめ、（株）
ライトオン様や一般ボランティ
アの方々と市内各地で環境美化
活動に取り組んできました。

毎月の様に各地でゴミ拾いや
落書き消し。3 月には環境美化
フォーラムを開催し、環境美化

に対する意識を向上させる良い
機会になったと思います。

これからも美しい街「つくば
市」を「煌めくいい街」に。

4 月 4 日（金）につくば中央警
察署、つくば北警察署による春
の交通安全運動キャンペーンに参
加いたしました。

つくば大穂庁舎とイーアスつ
くば周辺で交通安全啓発チラシ
とグッズを関係団体の皆様と一
緒に配布させていただきました。

一人でも多くの方に交通安全
に対する意識を高めていただき
たいと思います。

3 月 15 日（土）、水戸市
の偕楽園において開催さ
れた夜梅祭にて、つくば
JC として飲食ブースを
出店いたしました。

毎年ご好評をいただい
ております「牛ステーキ
丼」と「つくば美豚汁」
を販売し、多くの方にお
並 び い た だ き、 つ く ば
JC の活動を PR する良い
機会となりました。

ひびき工業団地
環境美化推進委員会では去

る 3 月 2 日（日）に 3 月例会「つ
くば市環境美化フォーラム」
をつくば国際会議場にて開催
させていただきました。ご参
加いただいた皆様、本当にあ
りがとうございました。

当日はおよそ 600 名のご来
場をいただき、また、つくば
市の市原市長にもご出席いた
だき盛大に開催することがで
きました。

第一部では茎崎中学校並び
に高崎中学校の生徒による子
供議会においての環境活動報
告を行いました。第二部では
アースガールズと Fo(u)r-tune
による歌と楽しいトークで盛

り上がり、メインの第三部で
はタレントのルー大柴さんに
よる特別講演を行っていただ
きました。第四部では、当委
員会がつくば市きれいなまち
づくり実行委員会の主要構成
メンバーとして、毎月きれい
きれい大作戦と銘打った清掃
活動を行っており、その活動
を動画にて報告させていただ
きました。

これらの活動から市民の皆
さんの意識の向上に結び付き、
煌めくいい街につながればと
思っております。

ご参加いただいた皆様、あ
りがとうございました。

夜
梅
祭

【～いつも ｢つくらぶ｣ をご覧いた
だき、ありがとうございます（＾ o
＾）～】とはじまります《つくらぶ》
は、毎月中旬から下旬にメ－ルマガ
ジンとして配信させていただいてお

ります。 掲載内容は、主に一般社団
法人つくば青年会議所（つくば JC）
の運動・活動内容のご報告、イベン
ト告知を掲載しております。今ドキ
活字のみの媒体ですが、頑張って作
成してます。広報局員の雑感・編集
後記も面白く、また、「つくらぶクー
ポン」と称しまして、毎月特典を載

せてます！ク－ポン Get するにはつ
くらぶ購読登録（登録料はなんと無
料！！）をしてくださ
い。横にあります
QR コ－ドを携帯電
話より読み込んで、
今すぐ登録をお願
いいたします。

つくらぶ

LOM 活 性 化 委 員 会 で は 2
月 17 日 に 旧 つ く ば 市 商 工 会
桜支所にて 「JC って、なに ?」
VMV セミナー」を開催いた
しました。ひたちなか青年会
議所 OB であります、大谷永
浩氏を講師としてお招きし、
Vision、Mission、Values を
通じて、JC が目指すべき役割、
運動の価値を考え、今一度運
動の大切さを再認識すること
ができました。また、JC 運動
の根幹から学び、今、我々が
何のために、誰のためにこの
運動を進めなければならない

のかを再確認することができ
たのではないでしょうか。

今後も会員同士が手と手を
と り あ い、 心 一 つ に 繋 が り、
つくばの未来の扉を開くため
に、邁進してまいりましょう。
御出席いただいた、会員の皆
様、研修生の皆様、ありがと
うございました。

「JCって、なに?」VMVセミナー2 月
例会

第４回通常総会・賀詞交歓会1 月
例会

つくば市環境美化フォーラム3 月
例会 第９回いばらきちびっ子オセロキャラバン in つくば5 月

例会

6 月
例会 ツール・ド・つくば 2014
「第6回筑波山ヒルクライム大会」京都会議

1 月 23 日（木）〜 26 日（日）、公益社団法人日本青年
会議所 2014 年度京都会議が開催されました。

つくば青年会議所からも 60 名近いメンバーで参画
し、全国各地青年会議所の同志と共に新年度のスター
トを迎えました。

また、当青年会議所から 20 名の出向者を輩出させて
いただいており、日本の未来選択委員会の飯田修委員
長がコーディネーターを務めた「日本の未来選択フォー
ラム」も大盛況・大成功で、出向者一人ひとりが各担当
の担いをしっかりと行動で持って活動していました。

第64回 
JCI ASPAC山形大会

筑波山活性化委員会では、6 月 22 日（日）に筑波山を活性化
する事業の一環として、ツール・ド・つくば 2014「第 6 回
筑波山ヒルクライム大会」を開催しました。当日は日頃のお
こないが良かったおかげで、土砂降り荒天の予報が通常の雨
天での開催ができ、多くのメンバーやボランティアの皆様に
支えられ、大きな事故もなく無事に大会を行うことができま
した。877 名の参加募集に対して日本全国からの申し込みが
あり、予想を上回る速度で定員に達した事により、この大会

が全国的にも認知されるまで成長できたと実感しました。参
加者の皆様からも「わかりやすくてスムーズな大会でした」

「また来年も参加します」といった言葉をいただくことがで
きました。メンバー各々が自分の役割を理解し、目前の問題
をその場で考え、適切に解決できる能力を備えていたことが、
この大会の成功への鍵となったと思います。ありがとうござ
いました。
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